



Foto: © Erzdiözese Salzburg

PRÄLAT MARTIN WALCHHOFER

Bischofsvikar em., Domkapitular em., Erzdiözese Salzburg

Zum 400-jährigen Jubiläum und zum 60-jährigen Bestehen seit der Wiedererrichtung im Jahr 1962 meinen herzlichen Glückwunsch und Dank. Das Jahr 1962 ist für mich von besondere Bedeutung, weil ich im Jahr 1962 nach der Matura mein Studium an der Universität Salzburg begonnen habe.

Gerne erinnere ich mich an die Zeit meines Studiums an der Theologischen Fakultät, weil ich in dieser Zeit neben den vorgeschriebenen Fächern in den Angeboten spezieller Vorlesungen, wie Psychologie, Ermutigungspädagogik und Politikwissenschaft, sehr viel für meine späteren Aufgaben lernen konnte. Es war für mich eine sehr schöne Zeit, an die ich mich gerne erinnere.